

NOTA INFORMATIVA N°36POSICION DEL PDC CHILENO FRENTE AL ACTUAL GOBIERNO.

Oposición tácita y ratificación en la expectativa "no comprometida" es la línea de la Democracia Cristiana de Chile, en receso, considerada el partido más poderoso del país, luego de conclusiones a que ha llegado un plenario nacional del Partido -tras consulta a las bases- conocidas hoy.

Como una "dictadura de derechas, con aspectos facistas y ánimo de perpetuación", definen las referidas conclusiones al actual Régimen Militar chileno que encabeza el Presidente Pinochet. La Democracia Cristiana considera errada la actual política económica y se preocupa ante el peligro de que la excesiva permanencia de las Fuerzas Armadas en el ejercicio del poder lleve a un deterioro de su misión institucional.

La Democracia Cristiana auspicia una redemocratización del país, pero se reafirma en una actitud de "crítica activa" hacia el régimen, rechazando tanto la incorporación al poder como la oposición frontal. Se descarta la integración en el régimen, pero se descarta igualmente cualquier proyecto de "frente amplio" de oposición sobre el que se especula especialmente en medio del exilio chileno.

De este "replanteamiento" político se desprende que los militantes democratacristianos no pueden aceptar puestos de Gobierno en el régimen actual, y que serán expulsados de la agrupación política todos aquellos que sigan ocupando cargos públicos. Así lo han revelado medios allegados al Partido, que sigue teniendo como máxima figura "de facto" al expresidente de la República Eduardo Frei Montalva.

Las mismas fuentes señalaron que estos momentos dos democratacristianos podrían ser los primeros expulsados del partido si se mantienen en los cargos que actualmente tienen. Los nombres de los afectados no fueron revelados, pero se indicó que uno de ellos formaba parte de la representación oficial chilena ante un organismo internacional y el otro es candidato a ser designado en un cargo en el exterior.

Otras fuentes allegadas a la Democracia Cristiana habían indicado que la Dirección del Partido, actualmente encabezada por el ex-senador Patricio Aylwin, había expulsado a 26 personas por diversas razones que iban desde la promoción de una colaboración abierta con el Gobierno Militar hasta por el cultivo de excesivas inclinaciones hacia grupos de la izquierda marxista.

10-4-75